

## Entrega de Diplomas, a los alumnos y alumnas de los Talleres Municipales

El pasado día 31 de Mayo, en el Salón de Actos de la Casa de la Cultura de Mengíbar, tuvo lugar la Entrega de Diplomas a los diferentes alumnos y alumnas de los Talleres Municipales.

Asistieron al acto prácticamente todos los alumnos de Mengíbar y localidades colindantes .

El acto fue presentado por el Concejal de Cultura Sergio López que, a la vez fue nombrando todos los que recibieron el diploma..

Los diplomas fueron entregados por las monitoras y monitores de los diferentes Talleres Municipales.

FOTOS VÍDEO